



Faut-il apprendre ses cours de droit par coeur ?

Conseils pratiques publié le 24/11/2021, vu 2773 fois, Auteur : [Lexpedia](#)

C'est une question fondamentale en faculté de droit. Apprendre par cœur ? Faire des fiches ? Survoler son cours ?

Faut-il apprendre ses cours de droit par coeur ?

C'est quelque chose que l'on entend très souvent : en droit, il faut apprendre les articles du Code civil par coeur.

Légende urbaine ? Oui et non.

Il faut en finir avec une idée reçue : on ne vous demandera jamais d'apprendre un texte de loi par coeur.

Si vous rencontrez un professeur avec une telle exigence, une seule chose à faire : fuyez !

Connaître un cours par cœur ne sert en effet pas à grand chose en plus d'être totalement secondaire par rapport au véritable objectif des facultés de droit : vous apprendre à raisonner comme un juriste. En revanche, une chose est sûr, pour réussir ces études de droit, il faut apprendre.

Apprendre, non pas par coeur, mais apprendre beaucoup de choses. Même si cela peut sembler stupide, on ne vous pardonnera pas de ne pas connaître les plus graves décisions du Conseil d'Etat voire certains arrêts du Code civil. Vous devez en saisir la portée, leur sens et comprendre leurs conséquences concrètes.

N'apprenez donc rien par coeur, mais apprenez, apprenez, apprenez !

Plus de conseils sur [Lexpedia](#) !